



Paris, le 25 mai 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Carburant : les agriculteurs ont besoin de dérogations pour travailler

Les blocages de raffineries et dépôts de carburant connaissent un durcissement de jour en jour.

Jusqu'à maintenant, ce sont principalement les particuliers qui ont été impactés ; désormais, les professionnels subissent eux aussi les conséquences de ce conflit.

Cette période est cruciale pour la plupart des secteurs de l'agriculture.

Les agriculteurs signalent d'ores et déjà des retards dans la réception de leurs fournitures, comme dans l'acheminement de leurs produits.

Pour des productions comme l'horticulture ou les fruits et légumes, une grosse partie du chiffre d'affaires se joue sur les semaines à venir.

D'autres produits comme le lait et les viandes, ont une durée de vie très courte.

La FNSEA demande au Gouvernement d'accorder les dérogations indispensables à la pérennité de l'activité agricole.

Contact presse